



EXCELLENCE

Excellence Immobilier

6 Pièces

160 m²

Réf. 956V1167M

1 790 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa 6 pièces avec vue sur la mer à vendre aux Issambres. A proximité du village et des plages, cette villa a été entièrement rénovée dans un style contemporain avec des matériaux de qualité. Edifiée sur près de 1500 m² offrant une très belle vue sur la mer, elle se compose d'un vaste séjour très lumineux avec espace cuisine entièrement équipée, le tout ouvert sur la terrasse ainsi qu'une chambre en suite et un bureau. En rez de jardin, 3 chambres également en suite avec accès direct sur le jardin et la piscine. Plusieurs espaces de stationnement privés viennent compléter les prestations ...

6-room villa with sea view for sale in Les Issambres. Close to the village and beaches, this villa has been completely renovated in a contemporary style using quality materials. Set on almost 1,500 m² with stunning sea views, it comprises a large, bright living room with fully-equipped kitchen area, all opening onto the terrace, as well as an en suite bedroom and a study. On the garden level, there are 3 en suite bedrooms with direct access to the garden and swimming pool. Several private parking spaces complete the features of this quality property, which has been refurbished with refinement.

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

